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O prefeito de Pindamonhangaba, 
Ricardo Piorino (PL) está transformando 

Pindamonhangaba em referência nacional 
no cuidado e respeito aos animais. 

Sob sua gestão, a cidade avançou com 
políticas públicas inovadoras voltadas 
ao bem-estar animal, como castração 

gratuita, incentivo à adoção responsável, 
campanhas de vacinação e a criação de 

espaços pet-friendly.

Foto: Divulgação
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O prefeito de Guaratinguetá, 
Junior Filippo (PSD), anunciou a 
chegada de três novas unidades 

do Serviço de Atendimento Móvel 
de Urgência (SAMU), fortalecendo 

o atendimento de urgência e 
emergência na cidade.

Foto: Divulgação
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MAIS SAÚDE PARA 
GUARATINGUETÁ

PINDAMONHANGABA
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Bilhões Milhões Mil Reais

PIORINO FORTALECE 
POLÍTICAS PÚBLICAS 

PARA PROTEÇÃO ANIMAL 
E CELEBRA SUCESSO DE 

ANTONIETA, A PRIMEIRA 
SECRETÁRIA PET DA RMVALE
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Anna Dennz e Mary 
Help  juntas por onde 
a moda, sociedade e 
gente que é notícia se 
encontram.
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Improbidade
O Ministério Público avança na ação contra o 
ex-prefeito de Taubaté, José Saud (PP), após 
a interdição parcial do antigo Saad. O laudo 

da Defesa Civil, que aponta “danos estruturais 
graves”, reforça a tese da Promotoria sobre 

irregularidades na desapropriação do imóvel, 
supostamente superfaturada. Além da nulidade 
do ato administrativo, o MP destaca o risco real 
à segurança de alunos e professores, pedindo à 
Justiça acesso a relatórios fi nanceiros de Saud 
e dos antigos proprietários. O ex-prefeito ainda 

não se manifestou.

Veto
A Câmara de São José dos Campos manteve o 

veto do prefeito Anderson Farias (PSD) ao projeto 
que criaria diretrizes para o amparo de crianças e 

adolescentes órfãos por feminicídio. A proposta, de 
autoria das vereadoras Amélia Naomi (PT), Juliana 
Fraga (PT) e da ex-vereadora Dulce Rita (União), foi 
rejeitada com apoio da base governista. Anderson 

justifi cou o veto alegando interferência na estrutura 
administrativa municipal. Já a Assessoria Jurídica 

da Câmara avaliou que a proposta não feria a 
competência do Executivo. Dos 21 vereadores, nove 

tentaram derrubar o veto.

Ciberataque
A Polícia Federal investiga um ataque hacker 
que furtou quase R$ 500 mil das contas da 

Prefeitura de Silveiras, no interior de São 
Paulo. O prefeito Edson Mota (PL) relatou 

que o crime aconteceu no dia 12 de fevereiro, 
afetando pelo menos oito contas municipais 

vinculadas à Caixa. Apesar da rápida 
intervenção de servidores, apenas R$ 90 mil 
foram recuperados. Parte do valor desviado 

era destinada a um convênio federal para 
obras em andamento.

Habitação
A Prefeitura de Caraguatatuba busca apoio 
do Governo do Estado para a construção 
de moradias populares e a regularização 

fundiária de núcleos habitacionais irregulares. 
Em reunião com a Secretaria Estadual de 
Desenvolvimento Urbano e Habitação, a 

secretária municipal Fátima Rangel solicitou a 
inclusão da cidade no programa Cidade Legal 

e mais unidades habitacionais da CDHU. A 
iniciativa visa retirar famílias da clandestinidade 
e garantir segurança jurídica aos moradores.

editorial
conversa
bastidoresde 

por Fabrício Correia
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A reeleição de André do Prado (PL) à 
presidência da Assembleia Legislativa do 
Estado de São Paulo (ALESP) representa não 
apenas a continuidade de uma liderança 
consolidada, mas também o fortalecimento 
das relações institucionais entre o legislativo 
estadual e os municípios paulistas, 
especialmente os da Região Metropolitana do 
Vale do Paraíba e Litoral Norte (RMVale). 

Com uma expressiva votação de 88 
dos 94 deputados estaduais, incluindo 
apoio de partidos de oposição como o 
PT, André do Prado demonstra habilidade 
política e capacidade de articulação. Sua 
trajetória política, que inclui experiências 
como vereador e prefeito de Guararema, 
proporciona uma compreensão aprofundada 
das necessidades e desafi os enfrentados pelos 
municípios do interior paulista. 

Durante seu primeiro mandato como 
presidente da ALESP, André do Prado mostrou-
se sensível às demandas dos municípios 
da RMVale. Sua gestão foi marcada por um 
diálogo aberto com os prefeitos da região, 
buscando soluções conjuntas para questões 
como infraestrutura, saúde e educação. A 
reeleição de Prado sinaliza a continuidade 
desse compromisso, o que é fundamental 
para o desenvolvimento integrado e 
sustentável dos municípios da RMVale. 

A expectativa é que, sob sua liderança, 
a ALESP continue a ser um canal efi ciente 
para que as demandas dos municípios 
sejam ouvidas e atendidas. A sinergia entre 
o legislativo estadual e as administrações 
municipais é essencial para a implementação 
de políticas públicas efi cazes que atendam às 
especifi cidades de cada região.

Em um momento em que a política nacional 
enfrenta desafi os de polarização, a capacidade 
de André do Prado de agregar diferentes 
correntes políticas em prol do bem comum é 
um exemplo a ser seguido. Sua reeleição reforça 
a importância de uma liderança comprometida 
com o diálogo e a cooperação, elementos 
essenciais para o fortalecimento da democracia 
e o progresso do estado de São Paulo. 

Assim, os municípios da RMVale podem 
esperar uma continuidade na parceria com 
a ALESP, visando sempre o desenvolvimento 
regional e a melhoria da qualidade de vida de 
seus cidadãos.

Para o presidente da Câmara 
Municipal de São José 

dos Campos, Roberto do 
Eleven (PSD). Com gentileza 

e discrição tem atendido 
de forma organizada as 
demandas legislativas.

Para o senador por São Paulo, 
Giordanno (MDB) que apresentou 

notas fi scais de quiosques e 
supermercado de Ubatuba para 

o Senado Federal a título de 
ressarcimento de despesas em seu 

período na cidade.

ANDRÉ DO PRADO, 
REELEITO E MAIS FORTE

Crise
Dois meses após assumir a Prefeitura de Cachoeira 
Paulista, o prefeito Breno Anaya (PP) segue lidando 

com a grave crise fi nanceira herdada de gestões 
anteriores. Em março, ele voltou a se manifestar 

sobre o impacto das dívidas municipais, destacando 
difi culdades para manter serviços essenciais e 
regularizar o pagamento dos servidores. Breno 

mantém o discurso de responsabilização dos ex-
prefeitos Antônio Carlos Mineiro (Avante) e Ailton 

Vieira (PSD), cujas administrações, segundo ele, 
deixaram o município em situação de colapso fi scal. 

Medidas emergenciais estão sendo tomadas para 
reequilibrar as contas da cidade.

Saúde
Sete cidades da RMVale foram contempladas na 

nova fase do programa Mais Médicos, que reforçará 
o atendimento no SUS com 19 novas vagas para 
profi ssionais da saúde. São José dos Campos e 

Taubaté lideram com seis e quatro vagas, seguidas 
por Caçapava (3), Caraguatatuba (2), Jacareí 

(2), Bananal (1) e Lorena (1). As prefeituras devem 
confi rmar interesse até o dia 24. Criado em 2013, o 

programa amplia a cobertura de médicos em UBSs e 
Estratégias de Saúde da Família, com salários pagos 

pelo Governo Federal e suporte logístico pelas 
administrações municipais.

Ajuste
A Prefeitura de Ilhabela, sob a gestão do prefeito 
Toninho Colucci (PL), decretou corte de gastos 

e redução de despesas devido à queda na 
arrecadação de royalties do petróleo. A expectativa 
de receita para 2025 era de R$ 1,096 bilhão, com 
R$ 456,4 milhões oriundos dos royalties, mas a 

redução comprometeu o orçamento. Como medida 
emergencial, foi decretada a diminuição de 30% das 
despesas custeadas com esses recursos, afetando 

setores como a educação. O ajuste fi scal será válido 
até o fi nal do ano.

Segurança
O prefeito Yan Lopes (PODE), de Caçapava, 
sancionou a lei que ofi cializa a mudança de 

nomenclatura da Guarda Civil Municipal (GCM) 
para Polícia Municipal. A medida, publicada no 

Diário Ofi cial, reforça a valorização da corporação 
e amplia sua identidade como força de segurança 

local. A mudança segue a tendência de outros 
municípios que buscam fortalecer a atuação da 

GCM, alinhando sua imagem à de uma polícia de 
proximidade, com maior presença nas ruas e apoio 

às demais forças de segurança.
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O
prefeito de Pindamonhangaba, 
Ricardo Piorino (PL) está 
transformando Pindamonhangaba 
em referência nacional no 

cuidado e respeito aos animais. Sob sua 
gestão, a cidade avançou com políticas 
públicas inovadoras voltadas ao bem-estar 
animal, como castração gratuita, incentivo 
à adoção responsável, campanhas de 
vacinação e a criação de espaços pet-
friendly. Mas, entre todas as iniciativas, 
uma tem chamado atenção e conquistado 
corações: a nomeação de Antonieta 
como a primeira Secretária Pet da Região 
Metropolitana do Vale do Paraíba.

Antonieta, a Secretária
Pet que virou fenômeno
Antonieta, uma simpática cachorrinha 

resgatada, se tornou símbolo da causa 
animal em Pindamonhangaba. Nomeada 
ofi cialmente como Secretária Pet, ela participa 
de eventos, acompanha projetos e incentiva 
políticas públicas voltadas à proteção dos 
animais. A iniciativa pioneira tem gerado 
impacto positivo e inspirado outras cidades a 
adotarem medidas semelhantes.

“Antonieta representa 
muito mais do que um 
mascote. Ela simboliza 
nossa luta pelo respeito aos 
animais e a importância 
de políticas públicas 
voltadas para eles. Desde 
que assumiu o cargo, 
nossa causa ganhou ainda 
mais força e visibilidade”, 
declarou Piorino.

por: redação

especial

PIORINO FORTALECE POLÍTICAS PÚBLICAS 
PARA PROTEÇÃO ANIMAL E CELEBRA 
SUCESSO DE ANTONIETA, A PRIMEIRA 
SECRETÁRIA PET DA RMVALE

PINDAMONHANGABA 

Avanços históricos
para o bem-estar animal
Além da ascensão de Antonieta, a gestão 

de Piorino tem promovido diversas ações 
inovadoras. O Projeto Antonieta já garantiu 
de castrações gratuitas, vacinação periódica 
e suporte para tutores de baixa renda. 
Outras iniciativas, como a instalação de 
travessias de pedestres adaptadas para 
os pets e a criação de parques exclusivos 
para cães, demonstram o compromisso da 
Prefeitura com a causa animal.

“O respeito aos animais é uma extensão 
do nosso respeito à vida. Trabalhamos para 
construir uma cidade onde todos, humanos 
e animais, tenham qualidade de vida e 
proteção”, enfatizou o prefeito.

Pindamonhangaba:
exemplo de cidade pet-friendly
A repercussão positiva da nomeação de 

Antonieta e das ações da Prefeitura tem 
ultrapassado fronteiras. Pindamonhangaba 
foi reconhecida como uma das cidades 
mais pet-friendly do Brasil, e a iniciativa da 
Secretária Pet já inspira municípios vizinhos a 
adotarem medidas semelhantes.

Piorino segue à frente de uma gestão que 
entende que a proteção dos animais não 
é apenas uma questão de amor, mas de 
cidadania e responsabilidade social.
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O prefeito de Guaratinguetá, Junior 
Filippo (PSD), anunciou a chegada de 
três novas unidades do Serviço de 
Atendimento Móvel de Urgência (SAMU), 

O prefeito Celso Florêncio (PL) de 
Jacareí esteve na Assembleia Legislativa 
do Estado de São Paulo (ALESP) para 
agradecer ao deputado Oseias de 
Madureira pela indicação de R$ 3 
milhões para o município. Os recursos 
serão destinados a iluminação pública e 
saúde, áreas essenciais para a qualidade 
de vida da população.

“A parceria com o Governo do Estado 
fortalece ainda mais nosso trabalho e 
compromisso em fazer de Jacareí uma 
cidade cada vez melhor para todos”, 
afirmou Celso de Jacareí.

O investimento trará melhorias na 
infraestrutura da cidade, garantindo 
mais segurança e bem-estar para 
os moradores. A iluminação pública 
reforçada contribuirá para a mobilidade 
urbana e a sensação de segurança, 
enquanto os investimentos na saúde 
visam aprimorar o atendimento médico 
no município.

O prefeito de Taubaté, Sérgio Victor 
(NOVO) anunciou a retomada dos exames 
de tomografi a e garantiu que as fi las para 
esse serviço serão zeradas nas próximas 
semanas. Além disso, a cidade tem 
capacidade para realizar até 1.600 exames 
de ultrassom por mês, mas a alta taxa de 
faltas tem impactado o atendimento.

Mesmo com a confi rmação de 
agendamentos pelo Hospital Municipal 
Universitário de Taubaté (HMUT), muitas 
pessoas não comparecem, o que prejudica 
aqueles que aguardam atendimento. O 
prefeito fez um apelo para que os pacientes 
cumpram seus horários agendados, 
permitindo que mais moradores tenham 
acesso aos exames.

Outra novidade é a retomada dos exames 
de ecocardiograma a partir de abril, que 
estavam paralisados desde 2023.

“Seguimos trabalhando para proporcionar 
uma saúde digna aos taubateanos. Nós 
vamos construir um novo caminho para 
Taubaté”, afi rmou Sérgio Victor.

A atual gestão tem reforçado 
investimentos na saúde municipal, com 
o objetivo de reduzir fi las e ampliar o 
acesso da população aos serviços médicos 
essenciais.

JUNIOR FILIPPO ANUNCIA CHEGADA 
DE TRÊS NOVAS UNIDADES DO SAMU 
EM GUARATINGUETÁ

CELSO FLORÊNCIO CELEBRA 
INDICAÇÃO DO DEPUTADO OSEAS 
DE MADUREIRA DE R$ 3 MILHÕES EM 
INVESTIMENTOS PARA JACAREÍ

SÉRGIO VICTOR
ANUNCIA RETOMADA 
DE EXAMES E REFORÇA 
COMPROMISSO COM 
A SAÚDE EM TAUBATÉ

fortalecendo o atendimento de urgência 
e emergência na cidade. O investimento, 
realizado pelo Governo Federal, busca 
garantir um atendimento mais ágil e 
eficiente para a população.

“A chegada dessas novas ambulâncias 
do SAMU é um avanço essencial para 
garantir um serviço de qualidade e 
rapidez no atendimento aos nossos 
cidadãos. Seguimos comprometidos com 
a melhoria contínua da saúde pública de 
Guaratinguetá”, afi rmou Júnior Filippo.

Com a nova frota, o município amplia 
sua capacidade de resposta a emergências, 
garantindo um serviço mais efi ciente e 
salvando vidas. A renovação da estrutura 
do SAMU é parte do compromisso da atual 
gestão em oferecer mais segurança e 
qualidade na saúde pública da cidade.
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O prefeito Anderson Farias (PSD) se 
reuniu com o Secretário de Segurança 
Pública do Estado de São Paulo, 
Guilherme Derrite, para discutir novas 
medidas de reforço na segurança pública 
de São José dos Campos e do Vale do 
Paraíba. O encontro contou também 
com a presença do vice-prefeito, Coronel 
Wilker, e do Secretário de Proteção ao 
Cidadão, Rafael Silva.

Entre os temas abordados, foi destacada 
a redução dos índices de criminalidade 
no Vale do Paraíba, que deixou de 
ser a região mais violenta do estado. 
Também foram discutidos os novos 
investimentos da Muralha Paulista, projeto 
que utiliza câmeras inteligentes para 
reforçar o combate ao crime, além da 
implementação da primeira Delegacia da 
Mulher 24h do Estado de São Paulo, que 
será instalada em São José dos Campos.

A cidade segue como referência 
nacional em segurança pública, com 
investimentos contínuos. O sistema de 
câmeras do Centro de Segurança e 
Inteligência (CSI) será ampliado de 1.186 
para 1.691 dispositivos, garantindo mais 
monitoramento e agilidade nas ações de 
segurança. Além disso, a Prefeitura está 
fortalecendo a Guarda Civil Municipal 
(GCM) com a criação da ROMU, a 
aquisição de fuzis e a contratação de 60 
novos guardas civis.

ANDERSON 
FARIAS SOLICITA 
A GUILHERME 
DERRITE REFORÇOS 
PARA SEGURANÇA 
PÚBLICA EM SÃO 
JOSÉ DOS CAMPOS

OSTENTAÇÃO

RODRIGO
CABRERA GONZALES
é escritor, doutrinador do direito e advogado. 
Ocupa da cadeira nº 21 da Academia 
Joseense de Letras.  

AOrdem dos Advogados do Brasil está 
alinhavando um código anti-ostentação, 
para advogados e advogadas nas 

redes sociais. Isto porque, após a internet 
e o desenvolvimento econômico, muitos 
advogados e advogadas – antes classe média 
e baixa da pirâmide econômica – alcançaram 
acesso a bens de consumo no mercado de 
luxo. E passaram a mostrar ostensivamente 
suas posses nas redes sociais. 

Há quem ache isso uma profunda besteira e 
segue a vida. Há aqueles que se doem e, ante 
sua visão de inferioridade, denunciam como 
uma postura antiética. Há os que aderem ao 
cosplay. O fato é que, se o cliente tem como 
bom profi ssional e capaz de ter sucesso nos 
tribunais alguém que usa uma bolsa de uma 
marca, ou uma gravata de determinada grife, 
tenha certeza de que a avaliação é errônea. 
Pois, não é o uso de uma grife ou marca que 
separa os bons profi ssionais, mas o estudo e a 
dedicação á advocacia.  O resto é bobagem. 

A ostentação sempre gerou fascínio e 
repulsa, especialmente em sociedades 
marcadas pela desigualdade, como o Brasil. 
Certa camada social com menos possibilidade 
a bens básicos de consumo, vê a ostentação 
como uma alocação amórfi ca de bens 
em setores desnecessários, enquanto às 
necessidades preementes são abandonadas. 
Desde a colonização católica, a riqueza 
foi associada à culpa, reforçando o dogma 
da pobreza como virtude e a ostentação 
como arrogância. Não só a religião, como 
a literatura, a teledramaturgia e a literatura 
sempre vangloriavam a honra do “pobre” em 
contrapartida da “ avidez mesquinha” do rico. 

Esse estereótipo é tão marcante no 
imaginário nacional que, ao ter mais acesso a 
bens de consumo, o que a base da pirâmide 
fez é fi rmar um diferencial de consumo, 
introduzindo produtos de luxo a sua rotina, para 
ter uma sensação de pertencimento a uma 
classe social e fi nanceira a qual não pertence 
por estirpe, origem ou herdade. 

Do outro lado do espelho, o desejo de 
exibição, derivado do narcisismo e à busca por 
validação social ( status ) tem em si seu controle 
social. E com o avanço das redes sociais, a 
exibição de bens de luxo se tornou possível, 
intensifi cando o ressentimento coletivo. 

Ter uma ou duas bolsas de luxo, sapatos 
de grife ou carro importado ou vestir-se com 
grife não faz com que a pessoa pertença a 
determinado grupo econômico. Em geral, a alta 
renda é seletiva e inacessível, percebendo mais 
a história da acumulação de riquezas do que 
valorando o que se chama de “novo-rico”.  

No Brasil, elites tecnocráticas e setores da 
sociedade reagem as qualidades de ricos 
ostentadores, utilizando a mídia, o judiciário, 
órgãos públicos, autarquias e a opinião 
pública para deslegitimá-los. Esse aspecto não 
ocorre por uma preocupação genuína com 
desigualdade, mas pelas complicações geradas 
pelo acesso alheio a nova camada social.

Já dizia Florestan Fernandes, que o Brasil 
tem uma pirâmide social estratifi cada. 
Uma pesquisa do Universidade Federal de 

Pernambuco mostra que a capacidade de 
mudança de classe social no Brasil é remota 
e menos provável para a base da pirâmide. E, 
acontecendo, não é superior a faixa de renda 
maior que 50%.  A pessoa muda de faixa de 
rendimento sem mudar de classe social. 

Ou seja, o sistema social, por si só, já se 
encarrega da estratifi cação social. 

O fato de cada vez mais pessoas – e não 
só advogados e advogadas – acabarem por 
enaltecer a si mesmo ou exibir posses, como 
meio de validação social e econômica, são o 
arquétipo de uma sociedade que passou de 
consumo para a ostentação. O consumo de 
produtos de luxo não tem valor ou sentido se 
eu não puder me diferenciar do outro pela 
exclusividade da posse do que eu tenho. Exibi-la 
é o ato mais comum. 

 Essa prática, no entanto,  esconde um 
desejo frustrado: a inveja, o mais dissimulado 
dos pecados, que transforma a admiração em 
perseguição e controle social. 

Olhar o jardim do vizinho mais verde e 
fl orido, pode nos causar êxtase pela beleza 
ou despontar uma inveja envergonhada. Daí a 
s inúmeras, centenas, milhares de denúncias 
à ética da OAB sobre advogados e advogadas 
que tem bens e exibem, denunciados por 
aqueles que não tem. 

Preocupa-se mais que 1/3 dos advogados 
e advogadas ganhem menos de R$ 3 mil 
reais mensais, em pesquisa feita em 2024.  
Aí reside o controle social, de perseguir 
quem faz renda ao invés de criar políticas 
classistas de aumento de renda. 

O advogado, como escreveu Montaigne, 
é um “cavaleiro com punhos de renda.” 
Tem acessos a palácios sem ser rei, a corte 
sem ser aristocrata, e o que o diferencia é 
lhe concede esse passaporte entre esses 
mundos é o conhecimento ( e não a 
acumulação estéril de bens ). 

É claro que, como compõem Horácio, que 
diz inexistir virtude no excesso, se cada um 
cuidar de si e do seu, são os primeiros passos 
para grandes realizações. 

labirintojurídico
por Rodrigo Cabrera Gonzales
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 #ArtStories
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A 
partir do dia 29 de março de 
2025, São José dos Campos 
será palco da aclamada 
exposição “Van Gogh & 

Impressionistas”, uma experiência imersiva 
que combina arte e tecnologia para 
transportar o visitante ao universo do 
mestre holandês e de outros grandes 
nomes do impressionismo. O evento 
acontecerá no CenterVale Shopping, onde 
uma estrutura especial foi montada para 
receber a mostra em curta temporada.

Uma jornada sensorial
pelo impressionismo
Com superprojeções 360º em alta 

definição, a exposição apresenta uma 
releitura envolvente de algumas das obras 
mais icônicas de Vincent van Gogh, como 
A Noite Estrelada, Girassóis, Quarto em 
Arles e Amendoeira em Flor. Além disso, 
a experiência inclui um mergulho na 
produção de outros quatro mestres do 
impressionismo e pós-impressionismo: 
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Entretenimento sem filtro

Claude Monet, Pierre-Auguste Renoir, Paul 
Gauguin e Paul Cézanne.

Inspirada em exposições imersivas de 
renome mundial, como o Atelier des 
Lumières, em Paris, e o Museu de Arte 
Digital de Tóquio, a mostra combina 
projeções dinâmicas, videografismo de 
última geração e uma trilha sonora com 
grandes clássicos da música universal, 
garantindo ao público uma vivência 
artística única e sensorial.

Além das projeções, a exposição traz 
um labirinto instagramável, instalações 
interativas sobre a vida dos artistas e uma 
loja de souvenirs, proporcionando uma 
imersão completa no universo dos gênios 
impressionistas.

“O público de São José dos Campos terá a 
chance de viver uma experiência inesquecível, 
sentindo-se dentro das obras de Van Gogh 
e de outros mestres do impressionismo. 
Estamos preparando um espetáculo muito 
especial”, afirma Davi Telles, idealizador do 
evento e CEO da produtora Lightland.

Acesse o
QR Code 
para mais 
informações 
e garanta seu 
ingresso!

VAN GOGH & 
IMPRESSIONISTAS

SÃO JOSÉ DOS CAMPOS
RECEBE A EXPOSIÇÃO IMERSIVA

NO CENTERVALE SHOPPING
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Na sexta-feira, 14 de março, Taubaté recebeu a 1ª edi-
ção do Arte Viva Taubaté — uma noite inspiradora pela 
arte e cultura que a cidade produz. O destaque da vez 

foi o talentoso Valdir Rodrigo, o querido “Veerre” home-
nageado por sua linda trajetória no universo artístico. 
Entre os amigos que  estiveram prestigiando o artista, 

estavam Ana Flávia Pacheco e Ana Luiza Brandão.

A 105ª edição da Bijoias ocorreu nos dias 8 e 9 de março 
de 2025, no Centro de Convenções Frei Caneca, em São 
Paulo. Reconhecida como a maior feira de negócios da 
América Latina no segmento de bijuterias, joias de prata e 
aço, folheados, semijoias e acessórios, a Bijoias que apre-
sentou lançamentos e inovações do setor.
O evento destacou-se por apresentar as principais tendên-
cias para 2025, incluindo peças que mesclam elementos re-
ligiosos, culturais e futuristas, além de formas orgânicas que 
conectam os acessórios à natureza. Com mais de 33 anos 
de tradição, a Bijoias consolidou-se como um hub de negó-
cios, promovendo conexões 
valiosas entre marcas, profi s-
sionais e varejistas, e servindo 
como um termômetro para o 
futuro da moda no Brasil.   
Nos registros: a CEO da feira 
Vera Masi e a jornalista Leniza 
Kraus, Lola Melnik e Zaine 
Assaf e a empresária Izolde da 
Rossi e seu fi lho Maicon Rodri-
go donos da Izolô assessorios 
em couro de Santa Catarina

A equipe Sesi Senai Shars, de 
Taubaté, brilhou intensamente e 
conquistou o 1º lugar no maior 
torneio de Robótica da América 
Latina, realizado em Brasília no 

dia 15 de março. Com essa vitória 
histórica, garantiu vaga para repre-
sentar não só a região, mas todo 

o Brasil na etapa internacional que 
acontecerá em Houston, nos Esta-

dos Unidos, em abril de 2025. 
Um feito que enche nossa 

cidade de orgulho e coloca a 
robótica educacional em desta-

que no cenário mundial.
Parabéns Daniel Romão e

todos membros por formarem 
essa equipe de ouro!

No dia 4 de março, o Sho-
pping Villa-Lobos, em São 
Paulo, foi palco do aguardado 
lançamento do livro “Riscos 
do Silicone”, da médica cirur-
giã Dra. Fabiana Catherino. 
Prestigiada por amigos e 
familiares, a autora trouxe à 
tona refl exões importantes 
sobre os impactos e cuidados 
com o uso do silicone. Um 
tema essencial para saúde e 
bem-estar, abordado com 
muito conhecimento.

Os Sócios: Juraci Filho e Márcia Piellusch.

E Entre Nós …os queridos colegas de imprensa 
Letícia, Naiara Crizane Ferreira e Júlio, 

Rafi nha e Marcela Leite.

Anna Dennz Mary Help

FEBRACOSFEBRACOS
FEDERAÇÃO BRASILEIRA

DAS ASSOCIAÇÕES DE
COLUNISTAS SOCIAIS

OVADIA SAADIA APRESENTA

APOLÍTICA. APARTIDÁRIA.
INDEPENDENTE.

“entre nós”
Arte

Negócios

Tecnologia

Saúde

Convidadas para a inauguração, vivemos em primeira 
mão a experiência que promete ser um verdadeiro 
plus para a cidade. A nova unidade traz todo o DNA 
do Outback, com uma loja moderna, ambiente aco-
lhedor e aquele cardápio irresistível que já conquis-
tou os apaixonados pela marca. Os clássicos não 
poderiam fi car de fora! A icônica Bloomin’ Onion, 
as suculentas Ribs on the Barbie, o irresistível Aussie 
Cheese Fries e a famosa sobremesa Thunder from 
Down Under são apenas algumas das delícias que 
prometem conquistar os paladares por aqui. O 
novo ponto de encontro, perfeito para celebrar bons 
momentos, dividir sabores e criar memórias, está 
muito bem localizado no Taubaté Shopping.

E Entre Nós: o Outback 
chegou com tudo!
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turismo

Localizada entre as montanhas da 
Serra do Mar, no Vale do Paraíba, a 
cidade de Cunha é um dos destinos 
mais encantadores do interior paulista. 
Conhecida por suas paisagens 
exuberantes, clima ameno, ateliês de 
cerâmica e gastronomia de alto nível, o 
município se tornou um refúgio ideal para 
quem busca descanso, cultura e contato 
com a natureza.

Belezas naturais que encantam
Para os amantes do ecoturismo, Cunha 

oferece uma série de atrações ao ar livre. 
O destaque fica por conta do Parque 
Estadual da Serra do Mar – Núcleo 
Cunha, que abriga trilhas imersas na Mata 
Atlântica, mirantes impressionantes e 
cachoeiras cristalinas. Entre as opções de 
trilhas mais procuradas está a Trilha das 
Cachoeiras, que leva os visitantes a três 
quedas d’água refrescantes, e a Pedra 
da Macela, um dos pontos mais altos da 
região, de onde é possível avistar a baía de 
Paraty em dias de céu limpo.

Outro espetáculo natural que atrai 
turistas é a florada dos campos de 
lavanda, especialmente no Lavandário 

por: redação
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CUNHA

e no Contemplário. Esses espaços 
oferecem vistas deslumbrantes das 
montanhas e um aroma envolvente que 
torna a experiência ainda mais sensorial. 
O pôr do sol nesses locais é um dos mais 
belos do interior paulista.

A tradição da cerâmica
de alta temperatura
Cunha é reconhecida como um dos 

principais polos de cerâmica artística do 
Brasil. A cidade abriga diversos ateliês, 
onde os visitantes podem acompanhar 
o processo de queima das peças nos 
tradicionais fornos Noborigama, uma 
técnica japonesa centenária. Entre os ateliês 
mais renomados estão o Ateliê Suenaga 
& Jardineiro, o Ateliê Mieko & Mario, e o 
Gaia Arte Cerâmica. Muitos desses locais 
oferecem cursos e workshops para quem 
deseja aprender a arte da cerâmica.

Gastronomia: um sabor inesquecível
A culinária de Cunha é um atrativo 

à parte, mesclando sabores típicos do 
interior paulista com influências da 
cozinha caiçara e mineira. Restaurantes 
como o Villa Favorita, o Delícias na Serra 

CAPITAL NACIONAL DA CERÂMICA 
DE ALTA TEMPERATURA

Prefeito
Rodrigo do

Neto (PL)

e a Casa da Serra oferecem pratos feitos 
com ingredientes frescos e da região, 
como trutas, pinhão e queijos artesanais.

Outro destaque gastronômico são as 
cervejarias artesanais e os cafés especiais. 
A Cervejaria Wolkenburg, por exemplo, 
produz rótulos premiados inspirados nas 
tradições alemãs. Já as cafeterias locais 
encantam com grãos selecionados e 
bebidas preparadas com o esmero dos 
melhores baristas.


